

平成29年度 みやエコ園認定園の活動一覧

	けいほう保育園	しらゆり幼児園	つくし保育園
主 な 活 動 内 容	<p><b>さつま苗植え ～ 収穫 ～いも煮会</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・さつま苗植え・・・畑に行き苗床を手で掘り、苗を寝かせるようにして土をかけ、苗植えを行いました。</li> <li>・収穫・・・スコップで土を掘り、大きな芋を見つけると大喜び。友達と協力して掘ることができました。</li> <li>・いも煮会・・・ピーラー、まな板、包丁、野菜の担当を決め、それぞれ自分たちで準備を行った。いもが少し硬く、切るのに苦労しながらも上手に切ることができました。</li> </ul>    	<p><b>園周辺のごみを拾って綺麗にしよう</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ごみの分別について学んでから、幼児クラス（3～5歳児）合同で園周辺のごみ拾いに行きました。</li> <li>・燃えるごみ、プラスチック、ビン・缶の3種類のごみを合計1.5kg拾うことができました。</li> </ul>   <p><b>生きものを飼育しよう</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・園長先生宅の庭にいたクロメンガタスズメ（蛾の仲間）を飼育しました。園で栽培しているナスやミニトマトの葉をエサにしました。幼虫から蛹になり、飼育開始から3週間ほどで羽化し、自然にかえしました。</li> <li>・保育士宅の庭で見つけたカナヘビの卵を飼育しました。卵を動かさないようにして、4週間ほどで孵化しました。しばらくは小さなコオロギやクモなどのエサをあげて飼育、観察を行いました。</li> </ul>   	<p><b>ヨーグルトカップで お城や時計</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・毎日食べるヨーグルトの空き容器は洗ってストックしておき、造形遊びに使いました。</li> <li>・「時の記念日」には、その空き容器を細工して腕時計を作り、大人の気分を味わいました。</li> </ul>   <p><b>ペットボトルはマラカスで 新聞紙でへーんしん！</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ペットボトルのマラカスは音楽に合わせてシャカシャカ！乳児クラス（0～2歳児）の子どもたちも大喜びでした。</li> <li>・新聞紙で忍者になったり、ドレスをまとったお姫様になったりしました。遊んだ後のお片付けも大切な活動の一つです。</li> </ul>  
	感 想	<ul style="list-style-type: none"> <li>・苗植えの時、土に触れることが苦手だった園児も、収穫の時は大きないもを見つけ、喜んでスコップで掘っていました。</li> <li>・いも煮会では、実際に自分たちで野菜を切り、料理する工程を体験しました。苦手な野菜も、自分たちが直接収穫・調理したという喜びと自覚を持ち、全員が「おいしいね」と言いながら残さず食べることができました。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・散歩時に「ごみが落ちているね」という子どもたちの声からこの活動を始めました。分別についても理解でき、子どもたちは宝探しをするかのように夢中になってごみを拾う姿が見られました。楽しみながら地域の美化もでき、子どもたちの奉仕の心も養うことができました。今後もこの活動を続けたいと思います。</li> <li>・クロメンガタスズメの幼虫は体長10cmほどの大きな幼虫で、子どもたちもその大きさに驚きつつも興味津々で観察したり、エサをあげたりしていました。職員と一緒に幼虫から成虫になるまでの成長過程を観察し共感することができました。これからもいろいろな生きものを飼育する機会を持ち、子どもたちと共感し、自然や生命の大切さ、尊さを伝えていきたいと思っています。</li> </ul>